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ATA DA SEGUNDA SESSÃO ORDINÁRIA DO CONSELHO DIRETOR, EM 19 DE ABRIL DE 2024

(Aprovada na 3ª sessão ordinária, em 24/05/2024)

Aos dezenove dias do mês de abril de dois mil e vinte e quatro, às dez horas e quinze minutos, sob a presidência do Diretor-Geral,

Professor Maurício Saldanha Motta deu-se início à segunda sessão ordinária do Conselho Diretor, com a presença da Vice-Diretora-Geral,

professora Gisele Maria Ribeiro Vieira e dos conselheiros: Heitor Soares, Eduardo Soares Ogasawara, Leydervan Xavier, Ana Leticia

Couto, Angelo Oliva e convidados: Professora Alexandra Maria de Abreu Rocha. Registro da ausência do conselheiro Paulo César

Bittencourt por motivo de saúde. 1 EXPEDIENTE INICIAL1.1 Aprovação das atas da 1ª sessão ordinária/2024, 1ª sessão

extraordinária/ 2024 e 2ª sessão extraordinária/ 2024. O Presidente do conselho deu informes sobre o sistema de gravação de reunião.

Em seguida passou à aprovação das atas. Sem manifestação do pleno, em regime de votação por contraste, as atas foram aprovadas por

unanimidade. Em seguida a presidência encaminhou para inversão da pauta, passando o item 2.13 para o segundo ponto de pauta. 2

ORDEM DO DIA: 2.1 Posse dos membros eleitos para a composição da CPPD. Foram empossados os servidores: Roberto Zarco

(unidade de Nova Friburgo), Priscila Fabiana Paulo dos Santos (Unidade de Angra dos Reis), Ursula Pérsia Paulo dos Santos (Unidade de

Nova Iguaçu). Presidente agradeceu a disponibilidade e destacou a singularidade da composição atual. Professor Zarco agradeceu e se

colocou à disposição do trabalho e destacou a relevância do papel da CPPD. Registro da presença da professora Alexandra, presidente da

CPPD. 2.2 Prorrogação para o processo eleitoral para escolha de representantes discentes no CODIR. Presidente contextualizou a

pauta e passou a palavra ao professor Bernardo, presidente da comissão, que deu informes sobre o trabalho e da inexistência de

inscrições de candidaturas de discentes, apesar de todos os esforços na divulgação. A justificativa recebida pela representação foi que

estavam envolvidos em outras tarefas. Diante do exposto, professor Bernardo sugeriu novo calendário. Conselheiro Leydervan fez a

proposta de reformar a comissão para que os interessados em participar como candidatos e que, hoje fazem parte da comissão eleitoral,

possam se candidatar.  Conselheiro Eduardo, acompanhou a fala do conselheiro e reforçou a necessidade de ampliar a divulgação para

engajar os estudantes, por meio das redes sociais institucionais. Professor Bernardo falou do desafio para formar a própria comissão.

Conselheiro Heitor falou sobre a importância da reformulação da comissão eleitoral e da ampla divulgação, utilizando todos os meios

disponíveis, mas ressaltou que, para comunicação oficial, devem ser priorizados o e-mail institucional e o teams.Presidente indicou que os

nomes para a composição da nova comissão venham das representações estudantis. Encaminhamento pela reformulação da portaria da

comissão e prorrogação do processo eleitoral, considerando os prazos já estabelecidos. Todos os conselheiros de acordo. Conselheiro

Leydervan indicou que antes de formar nova comissão, os estudantes atuais membros possam formalizar a saída. 2.3 Processo

23063.001281/2024-64, autorização para desfazimento de bens patrimoniais pela modalidade de inutilização ou justificativa de

abandono. 2.4 Processo 23063.000873/2024-69, autorização para incorporação de bens materiais doados pela TERNIUM BRASIL

LTDA. 2.5 Processo 23063.007514/2023-51, autorização para a Incorporação dos seguintes Bens: - 01 Óculos de Realidade

Virtual(Nota Fiscal 078), e - 01 Fresadora CNC H3N NTECH MAKER 3030V14(Nota Fiscal 946) 2.6 Processo 23063.008103/2023-83,

autorização para incorporação de bens ao laboratório de mobilidade do campus Nova Iguaçu 2.7 Processo 23063.007663/2023-11,

autorização para a Incorporação de Bens 2.8 Processo 23063.001546/2024-24, Incorporação de bens permanentes ao patrimônio

do CEFET/RJ por convênio / FAPERJ . 2.9 Processo 23063.001229/2024-16, Autorização para incorporação de mercadorias

apreendidas pela receita federal do brasil e doadas ao Cefet/RJ.  Por indicação do pleno, os processos foram apreciados em bloco.

Sem manifestações, em regime de votação por contraste, os processos foram aprovados por unanimidade. 2.10 Processo

23063.004680/2023-04, autorização de doação de Equipamentos Topográficos ao IFSC - Câmpus Florianópolis. Votado em

separado, presidente contextualizou a solicitação, falou da manifestação positiva do curso de estradas e informou que o material será

utilizado num museu. Sem manifestações do pleno, em regime de votação por contraste, aprovado por unanimidade. 2.11- Homologação

da Resolução nº3/2024/CEPE, referente ao Processo 23063.006858/2023-43, Edital CGLAT 04/2023 Presidente passou a palavra ao

coordenador da proposta, professor Fabiano que deu informes sobre o curso, se tratando de Curso a distância, mas sediado no maracanã

e que tem seu público-alvo: professores da área de artes, curso de educação musical e tecnologia. Segundo o coordenador, ao término do

curso, o aluno deverá produzir um produto multimidia, voltado para educação. Diretor Ronney, destacou o caráter multicampi da proposta e

a relevância de ser um curso na área de artes e parabenizou a proposta. Falou ainda sobre o edital de fluxo contínuo em que a qualquer

momento a comunidade pode apresentar propostas.  Presidente do CODIR destacou o papel da unidade de Itaguai junto à comunidade

local e ao desenvolvimento da região e parabenizou a iniciativa. Conselheiros Leydervan e Eduardo parabenizaram a proposta e fizeram

considerações sobre as dificuldades dos cursos EAD e sobre o levantamento de demanda, respectivamente. Sem outras manifestações,
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